

20 Avril 2024



NEWSLETTER

RALLYE AVEYRON ROUERGUE OCCITANIE

Aveyron territoire de Rallye !



Rouergue 1976 / Enjalbert - Gonzalès / Alpine 1800

Site : Val de Bourran



VILLE de RODEZ

Depuis 4 ans maintenant le site du Val de Bourran accueille notre évènement. Situé face au piton de Rodez se site hébergera pendant 3 jours toute l'infrastructure, à savoir : le parc fermé, le podium départ et arrivée, le village VIP, la Buvette, La Boutique du Rallye, les animations et la cérémonie de clôture.

Un grand merci à **Christian TEYSSERDRE** maire de Rodez et tous les services techniques, pour leur aide précieuse dans les domaines de la voirie, électricité, eau, barrières, chapiteau, Police Municipale...

RODEZ



En tête des villes d'Occitanie où il fait bon vivre !



MOSTUEJOULS

Un trésor de l'Aveyron !

Mercredi 10 avril en milieu d'après-midi avait lieu une conférence de presse à Mostuejols en présence d'**Arnaud VIALA président du Département**, de **Mme Christine BEDEL maire de la commune** accompagnée des membres du conseil municipal et des membres du Comité d'organisation du Rallye du Rouergue. Cette conférence s'est déroulée autour d'un moment symbolique avec la plantation du 1er arbre (un érable) et ainsi commencer le reboisement de ce territoire meurtri par les terribles incendies de l'été 2022...

Pourquoi le Rallye du Rouergue était-il présent ?

« Dans le cadre du 48ème Rallye Aveyron Rouergue Occitanie qui s'est déroulé les 7, 8 et 9 juillet 2022, nous avons mis en place une opération appelée 1 PILOTE = 1 ARBRE. Cette opération avait pour but de "compenser l'empreinte carbone" en plantant autant d'arbres que de pilotes alignés au départ de l'épreuve, soit 155 arbres. L'opération de plantation devait s'effectuer sur un terrain mis à disposition par le Département au château de Floirac. Sauf que les événements de l'été 2022 (incendies à Mostuejols) nous ont incité à proposer au Président Viala d'apporter notre aide à la mairie de Mostuejols pour replanter la forêt brûlée. Ainsi, nous avons remis **un don de 8000€** à la commune (soit 50€ prélevés sur les droits d'engagement de chaque équipage engagé) afin qu'elle puisse commencer des travaux de reboisement, de formation à la prévention des risques et du débroussaillage.

"La protection de l'environnement ne doit pas être un frein aux sports mécaniques, mais nous pouvons travailler pour que les sports mécaniques s'engagent dans la protection de l'environnement."

RALLYE AVEYRON
ROUERGUE OCCITANIE

On s'engage !
pour réduire l'empreinte carbone

1 pilote
=
1 arbre

Prenez soin de vous *A suivre...*

AVEYRON
LE DÉPARTEMENT

RALLYE AVEYRON
ROUERGUE OCCITANIE

PARTENAIRES

LE DÉPARTEMENT DE VOTRE
ÉLAN





SIGNARAMA ROUERGUE sous la direction d'**Ingrid RÊVE**, nous fait une nouvelle fois confiance. Notre partenariat 2023 conforté avec la réalisation et la production des plaques rallye, numéros portières, autocollants, la signalétique diverse et la nouvelle communication mise en place avec les arches (sur les épreuves de Moyrazès et Rodez Agglo).

Un nouvel accord pour 2024 a été validé il y a quelques jours.

Signarama Rouergue, professionnel de la communication visuelle dans l'Aveyron ZA Malan à Olemps, propose une large gamme de produits et de services sur mesure. Notre partenariat pour la 50ème édition sera une nouvelle fois mis en avant. SIGNARAMA ROUERGUE intensifie sa présence sur le rallye et devient partenaire Officiel en se positionnant de manière plus visible...

Merci Ingrid et toute l'équipe Signarama Rouergue.

SIGNARAMA ROUERGUE Fabricant officiel de la plaque Rallye 2024

En vente exclusif dans notre boutique les 4, 5 et 6 juillet 10€



MAXOUTIL, entreprise aveyronnaise, consolide son engagement avec l'ASA Rouergue et sera de nouveau notre partenaire officiel « podium » pour la 50ème édition du Rallye Aveyron Rouergue Occitanie

Guillaume ANGLES, le patron emblématique de l'entreprise aveyronnaise maxoutil société e-commerce qui pèse très lourd dans le marché national de matériels d'outillage vendus sur internet, nous fera une nouvelle fois confiance et ce n'est pas 1 mais 2 podiums où l'on retrouvera les couleurs de MAXOUTIL :

- pour la cérémonie de départ le jeudi 4 juillet place d'Armes
- et sur le traditionnel podium situé au Val de Bourran pour le départ et l'arrivée de chaque étape vendredi 5 et samedi 6 juillet

Heureux d'associer notre événement à l'image de cette entreprise Aveyronnaise d'envergure nationale.

Merci Maxoutil !

